

**PORT-VENDRES**

# L'Espadon club catalan a fait le point

L'Espadon club catalan vient de tenir son assemblée générale. Le président Joseph Nicolau a lu le rapport moral et le rapport financier a été adopté à l'unanimité. Il a donné ensuite la parole à Jean-Claude Hodeau, délégué départemental de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France (FNPPSF), afin de clarifier la règle de répartition des bagues pour la pêche au thon, qui n'est souvent pas bien assimilée par les membres des clubs de pêche.

Suite aux conditions climatiques, au cours de la saison 2015, la pêche à la palangrotte n'a pu se dérouler que sur



Les membres du bureau et le délégué départemental de la FNPPSF (à droite).

un week-end. Le maire Jean-Pierre Romero étant excusé, l'association a regretté l'absence d'au moins un re-

présentant de la municipalité. L'assemblée générale s'est terminée par un repas convivial.